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Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 28-й год издания

№  86 (6005) 
ВТОРНИК

2 8  
АПРЕЛЯ 1959 г.

Г азета выходит 
5 раз в неделю

Цена 15 коп.

Работники промышленности, строитель
ства и транспорта! Шире внедряйте в про
изводство ксшплексную механизацию и ав
томатизацию, настойчиво боритесь за даль
нейший технический прогресс, за непре
рывный рост производительности труда!

(И з  П ризывов Ц К  К П С С  к 1 М ая 1959 г.).

VII пленум Свердловского 
обкома КПСС

В течение двух дней —  24 и 25 апреля в г. Свердловске про
ходил V II пленум областного комитета партии. Были заслушаны и 
обсуждены доклады секретаря обкома ВЛКСМ тов. Куклинова А. С. 
о работе областной комсомольской организации по усилению ком
мунистического воспитания комсомольцев и молодежи области в 
свете решений XXI съезда КПСС и заместителя председателя Сверд
ловского совнархоза тов. Караваева Г. А. о выполнении решений 
XXI съезда КПСС по дальнейшей индустриализации, улучшению 
качества и снижению стоимости строительства.

По обсуждаемым вопросам пленум принял развернутые поста
новления.

УМНОЖИМ РАЦИОНАЛИЗАТОРСКИЙ 
ФОНД СЕМИЛЕТКИ!

К ОНТРОЛЬНЫЕ цифры се
милетнего плана развития 

нашей страны, утвержденные 
XX! съездом КПСС, намечают 
такие грандиозные темпы раз
вития всех отраслей нашего 
хозяйства, каких не знали и 
ме знают капиталические 
страны. Планируется на базе 
.неуклонного развития техниче
ского прогресса увеличить за 
семилетие выпуск валовой 
продукции на семьдесят про
центов.

Осуществление такой зада
чи требует того, чтобы еще 
шире развивать движение ра
ционализаторов и изобретате
лей, Своими творческими ис
каниями они должны помочь 
трудящимся резко повысить 
производительность труда, 
улучшить технологию произ
водства, сократить расход ма
териалов и, тем самым, сни
зить себестоимость продук
ции.

Серьезных успехов в борь 
бе за новое, передовое и про 
грессиеное добились трудя
щиеся Свердловской области. 
Явившись инициаторами созда
ния рационализаторского фон
да мира, они внесли в него 
более 595 миллионов рублей. 
Значительно перекрыты обя
зательства по экономии ме
талла, топлива и электроэнер
гии. Теперь у нас каждый пя
тый работающий является par 
ционализатором и изобретате
лем.

Готовясь к XXI съезду КПСС, 
конструкторы и технологи 
Уралмашзавода выступили с 
инициативой —  начать сорев- 
нозание за создание рацио
нализаторского фонда семи
летки. Его поддержали трудя
щиеся Уралвагонзавода, кол
лективы предприятий Перво
уральска и других городов 
области.

Состоявшееся недавно в 
Свердловское областное сове
щание рационализаторов, изо
бретателей и новаторов про
изводства поддержало начина
ние уралмашевцев и призвало 
трудящихся области активно 
бороться за богатый вклад в 
рационализаторский фонд се
милетки. Участники совещания 
от имени всех новаторов об

ласти дали слово внести в 
этот фонд не менее шести 
миллиардов рублей. Только в 
нынешнем году решено полу
чить от рационализации и изо
бретательства не менее 650 
миллионов рублей.

«Мы .призываем всех рабо- 
чих, —  говорится в Обраще
нии, —  инженерно - техниче
ских работников, служащих, 
ученых, всех рационализаторов 
и изобретателей активно 
включиться в создание рацио
нализаторского фонда семи
летки, обеспечить на каждом 
предприятии все условия для 
успешной работы изобретате
лей, рационализаторов и но
ваторов производства».

Участники совещания обяза
лись вовлечь в рационализа
торское движение широкие 
массы рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих и добиться того, 
чтобы в 1959 году каждый 
пятый работающий на пред
приятиях, стройках и гран 
спорте области был рациона
лизатором. Совещание призва- 
ло трудящихся стать в ряды 
всесоюзного общества рацио
нализаторов и изобретателей.

В нашем городе рационали 
заторы и изобретатели также 
совершенствуют производство. 
Но, чтобы новаторская дея
тельность п'ервоуральцев бы
ла выше и целеустремленнее, 
необходимо всюду увеличи
вать количество комплексных 
рационализаторских бригад, 
кружков и школ, чаще прово
дить тематические конкурсы и 
смотры на лучшую постановку 
рационализаторской работы.

Надо шире вовлекать в но
ваторскую деятельность инже
неров и техников, комсомоль
цев и молодежь, множить их 
усилия на решение задач тех
нического прогресса.

Нет сомнения в том, что 
своим активным участием в 
рационализации и изобрета
тельстве первоуральцы изо 
Дня в день будут двигать 
вперед дело технического 
прогресса и, тем самым, вне
сут свой достойный вклад « 
о щую борьбу советского на
рода за претворение в жизнь 
сторических решений XXi 

съезда КПСС.

Первомаю—достойную встречу!
■ЙГ

СВЕРХ ПЛАНА
Горячо коллектив трубоволо- 

чилыциков Старотрубного завода 
соревнуется за богатый подарок 
Первомаю.

Бригада правильщиков труб 
Зои Исуповой в эти дни вы
полняет нормы на 112 процен
тов. Не отстает и бригада прав
щиков Леонида Меркурьева. Свой 
вклад в общее дело вносит рез
чица Елизавета Блинова.

Благодаря самоотверженному 
ТРУДУ рабочих и работниц цех 
выдал сверх апрельского плана 
сотни тонн труб.

НОВЫЕ
Строители подготовили тру- | 

дящ имся Б елграда зам ечагель- I 
ный первомайский подарок. В | 
эти дни сдаю тся в экоплуата- ! 
цию новы е ж илы е дома, откры - j 
та новая стоматологическая по
ликлиника, оснащ енная перво
классным оборудованием. Го
товится к сдаче городская по
ликлиника. сооруж аю тся ш иро
коэкранный кинотеатр. Дом

ДОМА
культуры , новое здание област
ного драматического театра.

Сотни семей трудящ ихся 
К узбасса оправят в  предм ай
ские дни новоселье. Зам еча
тельный 13 2 -квартирны й дом 
получил коллектив К емеров
ского завода «Карболит». З а  
канчиваетея отделка в трех 
многоквартирных домах для 
м еталлургов Кузнецкого ком
бината. (ТАСС).

П осм отрите, какие радост- 
, ные и сияю щ ие лиц а у этих 

лю дей. Э то —  маш инист эк 
скаватора П ервоуральского 
рудоуп равлен и я Н иколай  
Н азаров  и его помощ ник
А лексан др  Ш аронов. Им есть 
чему радоваться. С оревнуясь 
за достойную  встречу перво
м айского праздника, они сво
им экскаватором  «СЭ-3» 
№ 10 еж едн евн о  погруж аю т 
в дум пкары  горкой  массы из 
семь — десять процентов
больше нормы.

Н а сним ке: экскаваторщ и
ки Н . А. Н А ЗА РО В  и А. Н. 
Ш А РО Н О В  у своего экска
ватора. _ Ф ото А. Зиятдинова.

Поток предложений увеличивается

ПО НОВОМ У ГРА Ф И К У
Уже три года ж елезнодо

рожники Печорской м агистра
ли соревную тся под лозунгом . 
«Работать так, как  работает 
передовой товарищ  по профес 
сии». Это соревнование, начав
шееся по инициативе коллекти
ва станции Солььычегодск, по-, 
зволило подтянуть многие от
стаю щ ие предприятия до у р о в - ; 
ня передовых, указало один из 
путей к дальнейш ему повыше- : 
нию (производительности труда | 
на каж дом  рабочем месте.

Управление дороги награди
ло 2713  активных участников 
соревнования грамотами и де
нежными премиями.

П ечорские ж елезнодорож 
ники сейчас начали трудиться 
по-новому прогрессивному гр а 
фику, основанному на передо
вы х прием ах, предложенных 
лучшими людьми магистрали.

Борьба за перевыполнение пла
на первого года семилетки уси
лила и развила творческие иска
ния рационализаторов Билимба- 
евского завода термоизоляцион
ных материалов. План первого 
квартала по внедрению рациона
лизаторских предложений выпол- 

! ней досрочно. За три месяца 
! внедрено в производство тринад- 
! цать предложений из 25 подан

ных. с общим экономическим эф
фектом в 50.182 рубля.

Особую инициативу в рацио
нализаторском движении прояв
ляют Ф. Ф. Голензухин, В. И.

| Наумов и Н А. Скорынин. Так,

коллектив механического цеха, 
выполняя взятое предмайское 
обязательство, монтирует сейчас 
кран - балку для выгрузки ми
нерального войлока из цеха. 
Этот механизм, высвобождающий 
автокран, является творческим 
предложением выше названных 
товарищей. Их предложением яв
ляется и механизированная по
грузка войлока в вагоны, уже 
дающая экономию в 2-1 тысячу 
рублей.

В эти предмайские дни приток 
рационализаторских предложений 
увеличивается.

Т рудовой подъем
+  Больш ими трудовыми ус

пехами встречаю т П ервое мал 
м еталлурги  Свердловского эко
номического района.

Серовский комбинат заверш ил 
26  апреля четырехмесячный 
план  по всему циклу. С талева
р ы  уж е занесли на лицевой 
счет первого года семилетки 
ты сячи тонн сверхпланового 
м еталла.

О бязательства, предусм от
ренны е на первое полугодие, 
перевы полнены .

Т акж е хорошо трудятся до
менщ ики. Они добились р е
кордны х съем ок чугуна и  сэко 

номили более одиннадцати ты 
сяч тонн кокса.

.д- Судостроители Ленин
градского завода имени Ж д а
нова выполнили свое обяза- 

! тельство в  честь первомайско- 
| го праздника. Они заверш или 
! постройку морского теплохода 
| «Киргизстан». В ч ера «К иргиз- 
! стан», раосвеченный морскими 
! ф лаж ками, плавно вош ел в 

водный бассейн верфи.
; Это судно и з серии  пасса- 
' жироко - морских теплоходов, 

которые создадут ленинград
ские судостроители в течение 
семилетки. (ТАСС).

Огн еупорщики Первоуральска— коксовикам Кузнецка
В далеком  сибир

ском городе С талин. 
ске >по п лан ам  первой 
семилетки сооруж ает
ся комсомольская к о к 
совая батарея. Мон
тажники и каменщ и
ки огнеупорной клад
ки обязались досроч
но на м есяц пустить ее 
в эксплуатацию .

И зготовление ог
неупоров для «свой 
батареи возлож ено на 
Динасовый завод.

— П ятая  коксовая 
батарея. — рассказал 
нам начальник произ-

I водствекного отдела 
завода Моисей П авло
вич Ш найдер, — я в 
ляется уникальной. 
Она не им еет себе 

I равной. По мощности 
I  и объем у она в  полто- 
! ра раза превосходит 

все сущ ествую щ ие в 
стране батареи. Есте
ственно, 41$ для нее 
потребовалось заказы -

РЕП О РТА Ж
вать и больш е огне
упоров. Достаточно 
сказать, что на но
вую батарею  потребо
валось более четы рех
сот м арок только ф а
садного кирпича об
щим весом около деся
ти с половиной ты сяч 
тонн, против семи ты
сяч для обычных ба
тарей.

Такой больш ой за 
каз завод до сих пор 
не выполнял: поэтому 
перед коллективом  з а 
вода во весь рост вста
ла задача освоить но
вые изделия сложной 
норм ализации к ак  в | 
части изготовления j 
орессформ. так и от- j 
работки технологии 
изготовления динаса. 1

Прессовщ ики и  м е - ; 
ханики. инж енеры  и 
техники делали  все, 
чтобы ускорить темпы I 
изготовления и повы

сить качество изделии. 
Так. к прим еру, про
изводство огнеупо
ров марки «СД-3», 
«СД-8», «13412»,
«13413» и другие с 
ручной формовки при 
помощи хвостовых 
молотков перевели на 
изготовление на ф рик . j 
цйонных прессах. Это j 
повысило производи
тельность труда в 
пять — сем ь раз.

Много выдумки и 
смекалки проявили ; 
прессовщ ики Р авиль : 
Тапиров. Григорий Ко
лесников, Иван Ж ид
ков. Л ев К алачев и 
многие другие. Как 
правило, за  смену они \ 
формовали изделий 
на четверть больше | 
нормы.

На днях  в Ста- 
линск уш ел очередной 
вагон с огнеупорами. 
Всего на комсомоль

скую стройку отправ
лено около двенадцати  
ты сяч тонн. О стается 
ещ е изготовить 120 
тонн. К оллектив делает 
все, чтобы и эти и зд е
лия изготовить и по
слать раньш е срока.

Одновременно с 
этим коллектив завода 
с гакой ж е энергией 
вы полняет заказы  на 
изготовление и по
ставку огнеупоров для 
первой батареи  пер
венца К азахстанской 
Магнитки —  К араган
динского и одной Маг 
китогорского металур- 
гичеоких комбинатов.

— Пусть м еталлур
ги будут уверены , — 
говорят первоураль
ские огнеупорщ икн. 
— ЧТо мы с  честью  
выполним их заказы .

Порукой этому все 
нарастаю щ ий трудовой 
подъем динасовце®.

М ЧУВАШОВ.



Покорен!

Партийная ж изнь

Есть чему поучиться
у каменцевНедавно мне пришлось быть 

ка областном семинаре руководи
телей школ агитаторов в городе, 
соревнующемся с нами, Камен- 
ске-Уральском.

Для меня семинар дал очень 
многое. Были прочитаны содержа
тельные лекции по теоретическим 
вопросам, о. формах и методах 
агитационной работы, о новых 
формах социалистического сорев
нования. Заместитель заведующе
го отделом пропаганды и агита
ции обкома КПСС тов. Данилова 
подробно рассказала о формах и 
методах агитационной работы в 
Ленинградской областной партий
ной организации.

Затем выступили руководите
ли школ агитаторов Синарского 
района г. Каменска-Уральского, 
Уралмашзавода, Ревды, Киров- 
града. Школы агитаторов —- это 
новая форма партийной учебы. 
Она дает молодому агитатору 
возможность не только повышать 
свой идейно - политический уро
вень, но и учит его формам и 
методам агитационной работы. 
Поэтому в будущем учебном году 
нужно больше создавать школ 
агитаторов.

Новым в агитационно - массо
вой работе в Каменске-Уральском 
являются световые и живые га
зеты, где ярко показываются все 
изменения за прошедший период, 
ставятся конкретные задачи пе
ред предприятием, показываются 
передовики производства и бес
пощадно критикуются прогульщи
ки, пьяницы. Каждый номер га
зеты с огромным интересом про
сматривают трудящиеся, и это 
положительно сказывается на из
житии недостатков. Кроме этого, 
перед киносеансами устраивается 
на 5— 10 минут радносообщенне 
с обзором событий за неделю по 
городу.

Претворяя в жизнь постанов
ление ЦК КПСС и Совета Мини
стров СССР по борьбе за здоро
вый быт, каменцы повели беспо
щадную борьбу с пьяницами, на
рушителями трудовой дисципли
ны, людьми, недостойно ведущи
ми себя в быту. Во всех клубах, 
на улицах имеются сатирические 
газеты: «Крокодил», «Разреши
те побеспокоить», фотообвинения, 
где ярке я красочно показывают
ся все «грешники». И, как зая
вил секретарь Красногорского 
РК КПСС, эта форма обществен
ного воздействия хорошо помога
ет вести борьбу с нарушителями 
общественного порядка. На заво
дах, в цехах и стройках выпу
скаются ежедневные «колючки», 
читаются лекции, доклады и бе
седы по вопросам здорового бьтта.

«П О Д  З Н А М Е Н Е М  Л Е Н И Н А »
2  стр . 2 8  а п р ел я  1 9 S 9  г.

Большую работу в городе ведут 
женсоветы. Они занимаются во
просами улучшения торговли, об
щественного питания, культуры и 
быта. Много внимания уделяют 
женсоветы воспитанию детей. По 
их настоянию администрации за
водов, общественные организации 
и райсоветы выделили специаль
ные помещения под детские клу
бы.

Детские клубы также созданы 
при домоуправлениях. В них име
ются различные мастерские, 
уголки натуралиста, работают 
здесь дети после своего учебно
го времени. Не мешало бы подоб
ные клубы создать и в нашем го
роде.

В Каменске - Уральском дей
ствуют постоянные агитпункты. 
Будучи в агитпункте алюминие
вого техникума, мы познакоми-

вековои таиги
] А  РКУТСКАЯ область. Больше 

*года напряженно трудится в 
предгорьях Восточных Саян кол
лектив строительно - монтажного 
поезда №  288. Молодые патрио
ты, приехавшие сюда по комсо
мольским путевкам из разных об. 
ластей страны, сооружают круп
ную железнодорожную маги
страль Тайшет — Абакан, более 
чем на 600 километров сквозь 
леса, степи и седые отроги Са
янских хребтов протянется новая 
линия, откроется доступ к не
сметным богатствам. которые 
таят в себе надра восточных об
ластей нашей страны.

За сравнительно короткое вре
мя проделана большая работа. 
В вековой тайге проложены про
секи, отсыпаны десятки километ
ров железнодорожного полотна, 
уложены первые звенья сталь
ных путей. Один за другим выра
стают еще не нанесенные на кар
ту рабочие поселки, поднимают
ся корпуса подсобных предприя
тий и служб.

Одним из первых приехал на 
стройку Г. П. Карпов, Он показал 
себя хорошим организатором, и 
ему было поручено руководить 
бригадой укладчиков пути на 
участке станции Бирюса. Бригада 
Карпова борется за право име
новаться бригадой коммунистиче
ского труда.

На снимке: бригада Г. П. КАР
ПОВА укладывает стрелочные 
переводы на участке станции Би
рюса.

Фото М. Минеева. 
Фотохроника ТАСС.

Работники сельского хозяйства! Успешно 
проведем весенний сев 1959 года, добьемся вы
сокого урожая всех с е л ь с к о х о з я й с т в е н н ы х  
культур!

( И з  Призывов Ц К  К П С С  к 1 М ая 1959 г.).

С О ВЕ Т С К О Е  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О

Посевную провести в сжатые
сроки

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ 

НУЖНА МАСТЕРСКАЯ
Растет и хорошеет поселок 

огнеупорщиков, лучше, зажи
точнее становится их жизнь. 
В большинстве семей имеются 
радиоприемники, телевизоры. 
Но вот вся беда в том, что 
даже из-за незначительной 

лись с его работой. По данным || неисправности приходится
учета проводимых мероприятии 
видно, что количество посетите
лей значительно возросло, по 
сравнению с этим же периодом 
прошлого года. В агитпункте си
стематически проводятся беседы 
дежурными агитаторами, три ра
за в месяц читаются лекции, 
проводятся вечера.

Хорошо у каменцев оформлена 
наглядная агитация. Лозунги и 
плакаты на улицах города кон
кретные, призывающие трудящих, 
ся на выполнение решений XXI 
съезда КПСС.

Очень хорошее впечатление 
произвел на меня и сам город. 
Дома стандартные, улицы широ
кие, озелененные, при домах чи
стые просторные дворы, где раз
биты клумбы для цветов. В лет
нее время здесь приятно пот
рать детям и отдохнуть родителям.

В городе хорошо налажено ав
тобусное и троллейбусное движе
ние: трудящиеся не теряют мно
го времени при переезде на ра
боту и обратно.

Заметна культура населения. 
На улицах вы не встретите ни
где грязи, нечистот, мусорных 
ям, нигде нет на балконах белья, 
чт-о, к сожалению, можно наблю
дать в нашем городе.

При каждом домоуправлении 
имеются красные уголки, где 
жители имеют возможность про
смотреть кино по телевизору, 
прослушать беседу или лекцию.

Есть чему поучиться у камен
цев нашим хозяйственным руко
водителям, партийным, профсо
юзным и комсомольским органи
зациям, депутатам. Следует и нам 
приложить усилия, сделать свой 
город культурным и красивым.

Е. ШАПОВАЛОВА,
зав. кабинетом политического 

просвещения узла ст. Кузино.

ехать в Первоуральск. А не
льзя ли организовать мастер
скую по ремонту телевизоров 
и приемников прямо в посел
ке?

А. ВОГУЛКИНА.

УСТАНОВИТЬ СКАМЕЙКИ
На автобусной остановке 

около колхозного рынка всег
да много пассажиров. А вот 
посидеть негде. Горкомхоз 
должен подумать об установ
ке скамеек.

А НИКУЛИН.

НАМ ОТВЕЧАЮ Т

«В О Т  Г Д Е  
Р А С Т О Ч И Т Е Л Ь С Т В О »

Н а письмо А. М айорова под 
таким  заголовком получен от
вет из Хромпиковского стро
ительного управления. Б аш ен , 
ный кран БКСМ -5-5А в бли
ж айш ее ®ремя будет демон
тирован и установлен на дру
гом объекте.

Витимский сельсовет уделяет 
большое внимание подготовке и 
проведению весенне - посевной 
кампании. Этот вопрос обсуждал
ся на расширенном исполкоме 
сельского Совета и 16 апреля — - 
на сессии.

В своем докладе председатель 
сельхозартели имени Кирова П. Н. 
Федоров указал, что труженики 
колхоза приняли обязательства 
семилетний план выполнить в 
пять лет.

Для проведения весенних ра
бот составлен и обсужден план 
конкретных мероприятий. Посев
ным материалом колхоз обеспечен 
в достаточном количестве, за 
исключением овса. Семена все 
кондиционные, тс хорошей всхо
жестью.

Однако в подготовке к севу 
имеется ряд недостатков, в част
ности, по закладке парников. 
Ввиду безответственного отноше
ния со стороны директора РТС 
тов. Сапегина тракторный парк 
отремонтирован неполностью, а 
отремонтированные —  не обката
ны. Плохо решается вопрос с 
кадрами, особенно не хватает 
.прицепщиков.

Сельхозартель большое внима
ние уделяет* развитию животно
водства, поэтому следует вовре
мя заготовить качественные кор
ма, вырастить кукурузу. Сейчас 
на кукурузные поля полностью 
завезен навоз и минеральные 
удобрения.

В своем содокладе председа
тель постоянной комиссии по 
сельскому хозяйству С. С. При
бытков и выступившие в прени
ях депутаты И. П. Шинкаренко, 
В, Н. Огпоблин, А. И, Федоров, 
П, 3. Ярина отметили недопусти
мую медлительность со стороны 
РТС в ремонте тракторного парка 
и плохое качество этого ремон
та. Среди трактористов трудовая 
дисциплина находится на низком 
уровне.

Успех в проведении весенних 
работ зависит от высокой созна
тельности трудящихся, с которы
ми следует систематически про
водить воспитательную работу. 
Однако этим очень плохо зани
маются работники культуры кол
хоза, и из отдела культуры гор
исполкома недостаточно оказыва
ется им помощь. Слабо участвует

в проведении массово - полити
ческой работы с населением и 
сельская интеллигенция.

Сельский Совет в своем ре
шении потребовал от правления 
колхоза в ближайшее время ус
транить отмеченные недостатки и 
привести в действие все силы и 
средства, чтобы весение . посев
ная кампания прошла на высоком 
агротехническом уровне и в сжа
тые сроки, то-есть за 7— 8 дней.

В целях оказания помощи кол
хозу в закладке парников и осу
ществления других мероприятий 
решено организовать ряд воскрес
ников. Это решение уже осуще
ствляется. '19 апреля под руко
водством депутата 3. Н. Беловой 
был проведен воскресник по за
кладке парников. В нем приняли 
участие депутаты сельского Сове
та, население- и школьники, все
го свыше 100 человек.

А БЕССОНОВА, 
инструктор горисполкома.

О Б Е З О П А С И Т Ь
П А С С А Ж И Р О В

На станции Подволошная уча
стились за последнее время не
счастные случаи. И никого это 
не беспокоит.

А получается это из-за сле
дующих причин. Сойдя вечером 
с поезда, пассажиры, как прави
ло, расходятся по всем железно
дорожным путям, так как опреде
ленного подхода к станции нет. 
На путях темно, пассажиры спо
тыкаются о шпалы и рельсы. Не
удобно и то, что станция нахо
дится по одну сторону путей, а 
поселок —  по другую.

Если невозможно построить 
перекидной мост, то - нетрудно 
сделать по одну сторону с вокза
лом, до железнодорожного пере
езда хороший тротуар с освеще
нием. Тогда пассажиры имели 
бы 'определенный подход к стан
ции и к поезду.

Надо надеяться, что городские 
организации, профсоюзные орга
низации и администрация Дина
сового завода и завода сантехиз- 
делнй потребуют от руководите
лей железной дороги обезопа
сить пассажиров станций Подво- 
лопгаая от несчастных случаев.

А. МОРГУН

Беседы на антирелигиозные темы

Как произошла „пасха" и в чем ее вред?
Религиозные люди полагают,—  

и в этом их настойчиво убежда
ют церковные проповедники, —  
будто бы празднование «пасхи» 
установлено христианами в па
мять о страданиях, мученической 
смерти и воскресении Иисуса Хри
ста. В действительности же 
Иисус Христос —  вымышленная, 
мифическая личность, он никог
да не существовал.

«Пасха», как и другие празд
ники христианской религии, яв
ляется переработкой весенних 
праздников и обрядов народов 
древнего Востока, в особенности 
вавилонян, египтян, иудеев. За
нимаясь земледелием, они обо

жествляли силы природы, от ко
торых зависел урожай, и прежде 
всего солнце и растения.

Древние люди думали, что ко
гда солнце перестает греть, оно 
умирает, а вместе с ним умирает 
и вся растительность. К весне 
солнце «воскресает». Точно так 
же и зерно: попав в землю, оно 
как бы умирает, а, прорастая, 
«воскресает» и дает людям хлеб. 
Подобно этим силам природы,
как полагали люди древности,
умирали и боги, чтобы затем «во
скреснуть» для людей.

Еще за тысячу двести лет до 
появления христианской религии

пространен культ финикииекого 
бога Адониса. Бог этот якобы ро
дился от непорочной девы Мирры 
(Марии); погиб от раны, нане
сенной кабаном, а затем воскрес. 
В Малой Азии существовал куль г 
бога природы Аттиса, которого 
будто бы также родила непороч
ная дева. Он тоже умер, а затем 
чудесным образом воскрес.

В древнем Египте был распро
странен культ бога Озириса. Вес
ной, перед полевыми работами, 
древние египтяне устраивали 
праздник «воскресения» Озириса. 
Перед этим они постились, моли
лись, оплакивали своего умерше

древнем мире был широко рас- го бога. Затем жрецы объявляли,



г Советские строители! П овыш айт е т емпы  и качест во, сниж айт е стоимость ст роит ельст ва новы х  
\ пром ы ш ленны х предприятий, ж илы х домов, больниц, школ и дет ских учреж дений! Ш ире внедряйт е инду- 
\ ст риальные м ет оды  ст роит ельст ва!
< '  (И з  П ризы вов Ц К  К П С С  к 1 М ая 1959 г).

Внедрять в производство предложения, 
поступившие в ходе рейда!

Подводят итоги рейда
В управлении Старотрубного 

завода состоялось открытое пар
тийное собрание с повесткой дня: 
«Задачи отделов заводоуправле
ния по дальнейшему вскрытию и 
использованию внутренних резер
вов производства». С докладом 
на эту тему выступил секретарь 
партийной организации М. КОР
МИЛЬЦЕВ. Он доложил присутст
вующим об итогах массового 
рейда, отметил, что коллективы 
проектного и технического отде
лов, отдела организации труда 
по - деловому занимались этим 
важным мероприятием, в резуль
тате чего поданы предложения, 
представляющие немаловажное 
значение для завода.

Ценное предложение внес на
чальник отдела сбыта С. СОКО
ЛОВ. Он предложил из отходов 
труб изготовлять детали, в кото
рых очень нуждаются многие 
предприятия Свердловского сов
нархоза. Внедрение в жизнь 
только этого предложения дает 
годовую экономию 300—400 ты 
сяч рублей.

Принимая участие в обсужде
нии доклада, главный инженер 
завода С. ГРИНБЕРГ особо оста
новился на четкой, планомерной 
работе отделов, что в значитель
ной степени будет способство
вать ритмичной деятельности це
хов. О том, что необходимо ра
ционально использовать рабочее

время всем сотрудникам заводо
управления, говорил начальник 
отдела организации труда И. ПО
ЛИЩУК.

Слово предоставляется зам. на
чальника технического отдела 
Н. БОГАТОВУ. Он заявил, что 
прошедший рейд помог выявить 
много неиспользованных резер
вов. Пусть иное предложение и 
мало по своему экономическому 
эффекту, но все они направлены 
на дальнейшее повышение произ
водительности труда, снижение 
себестоимости продукции, улуч
шение ее качества. Работа по вы
явлению резервов и претворе
нию их в производство должна 
вестись не кампанейски, а систе
матически, изо дня в день.

Такое же мнение на собрании 
высказал и начальник техническо
го отдела Г. НЕДЕЛЬКО. Он ска
зал, что прошедший рейд явил
ся толчком к выявлению резер
вов, к активизации и привлече
нию самых широких масс, но 
рейд, однако, показал, что не все 
отделы управления поняли цели 
и задачи его.

Принято решение, направлен
ное на дальнейшее улучшение 
работы отделов, на вскрытие не
использованных резервов, что по
зволит лучше и производитель
нее работать всему коллективу 
завода.

Н А  Р Е Ш А Ю Щ И Х  У Ч А С Т К А Х  С Е М И Л Е Т К И

Парень с комсомольской

Н А  З А С Е Д А Н И И  Ш Т А Б А  
Состоялось очередное заседание заводского штаба по прове

дению рейда по выявлению  и использованию внутренних ре
зервов производства на Старотрубном заводе. П ринято  решение 
во всех цехах провести рабочие собрания с отчетами рейдовых 
бригад.

В ФОНД СЕМИЛЕТКИ
Совет пенсионе- j ских предложении с 

рое при завком е J 25 апреля по 25 мая. 
проф сою за Н о е с -

_ JT O  явится вкладомтрубного завода ре- j
шил провести месяч- | 8 Ф онД семилетки, 
ник рационализатор- 1 На заседании со 

вета избрана ред
коллегия стенной га
зеты  из пяти чело 
век.

Н. ПОРТНОВ.

И х было двое, молодых уд
м уртских парней, собрав
ш ихся в дальний путь.

Д руг М ихаила работает 
сейчас где-то на целине, а 
он, получив специальность 
плотника, поступил на стро
ительство цеха «В-4». Ког
да мы пришли сюда, Эалу- 
меннов оыл -занят установ
кой опалубки в  неглубоком 
котловане.

Б ригадир Константин 
Петрович Артамонов с боль
шой похвалой отзы вается о 
Загуменнове.

— Работает с огоньком. 
Что ни день, то полторы 
нормы. А  главное, умеет 
оказы вать дружескую  по
мощь другим.

М ихаил — член бюро 
ВЛКСМ  участка Пром
строя. Его выступления на 
комсомольских собраниях 
всегда смелые и толковые, 
к которым внимательно 
прислуш иваю тся.

И вот он, Михаил Загу
менной, перед нами. Армей
ская ф ураж ка, с которой, 
как видно, ему трудно рас
статься, немного надвинута 
на лоб, острые вниматель
ные глаза.

— Ну, к ак  идет работа? 
Будто она не совсем слож 
ная? — спраш иваем мы.

— Это только -на первый 
взгляд, — отвечает Загумен- 
нов. — Сейчас устанавлива
ем анкерны е болты в дере, 
вянны х кондукторах. Ма
лейш ая неточность сильно 
отзовется на работе станов. 
Ведь они у  нас особые — 
совсем недавно стали их из
готовлять на наших заво
дах. Правда, в работе н е
достатков еще много. Часто 
не хватает тех или других 
м атериалов, если не у нас, 
то в  других бригадах.

Это бы ли не жалобы, а 
требовательность, комсо
м ольская непримиримость к 
недостаткам , которые еще 
встречаю тся на стройке.

Огромная, ответственная

стройки
работа близится к  концу. 
Уто н  есть героизм наших 
комсомольоких о:-уден. А  ге
рои — это простые парни 
и девуш ки в -рабочих сп е 
цовках, с  обветренными л и 
цами. Недаром М ихаил З а 
гуменное с такой гордостью  
говорит о своей работе.

На комсомольской строй
ке грудятся люди разны х 
возрастов. Но, в основном, 
это — молодежь, о н а  р е 
ш ила к первому ию ня 
закончить все строительные 
работы в  новом -цехе. Обя
зательства эти серьезны е и 
ответственные. Но они б у 
дут выполнены. Ведь наш а 
молодежь хорошо знает, что 
ее счастье в у-шрном труде, 

Д. ИЛЬИНСКИЙ.

ДАДИМ 
ПОЛТОРЫ НОРМЫ

Н аш  коллектив в основ
ном состоит из молодежи. 
М есячны й план бригада вы 
полняет на 120— 140 проц. 
Сейчас у  нас в цехе де. 
ло идет уж е к  концу. М ы  
все силы прикладываем к  то
му, чтобы сдать цех «В-4» в 
намеченный срок. В  нашей 
бригаде Р . Берестова, П . Б а 
бинцева, М . Чаплю к и дру
гие пользую тся авторитетом. 
Н аш  коллектив борется за 
звание коммунистического. 
К  работе каждый член отно
сится вдумчиво, стремится 
выполнить ее проще, бы ст
рее, используя все имеющие
ся  механизмы. 10 человек из 
нашей бригады вступили в 
члены общества изобретате
лей и  рационализаторов.

Встр ечая международный 
день 1 М ая, мы обязуем ся

выполнить план апреля на 
150 процентов и вызываем  
на социалистическое сорев
нование в честь 1 М ая дру
гие бригады.

В. ФИЛАТОВА, бригадир

Р А В Н Я Т Ь С Я  
Н А  П Е Р Е Д О В И К О В !

Состоялось заседание по
стройкома по подведению 
итогов социалистического со
ревнования по комплексу це
ха «В-4». По участку Промст- 
рой первое место с вручени
ем Красного з-намени и де
нежной премии в сумме 1500 
рублей присуждено бригаде 
плотников И. Е. Лихачева. За
дание она выполнила на 170 
процентов. Второе место с 
вручением вымпела и денеж
ной премии 1000 рублей заво
евала бригада штукатуров 
П. И. Кузьмина. У нее выпол
нение задания составило 
138 процентов. Третье место 
с вручением денежной пре
мии 750 рублей присуждено 
бригаде землекопов А. Кру- 
тихиной, выполнившей зада
ние на 121 процент.

По субподрядным органи
зациям первое место с вру
чением переходящего Красно
го знамени и денежной пре
мии 1500 рублей заняла 
бригада Б. И. Пестова — мо
заичники конторы Спецработ. 
216 процентов—таков их пока
затель работы. Второго места 
с вручением вымпела и де
нежной премии 1000 рублей 

( удостоена бригада слесарей- 
монтажников Промвентиляции 
А. И. Лапцева. Она выполни- 

- ла задание на 181 процент.
. Третье место с вручением де- 
[ нежной премии 750 рублей 

присуждено бригаде слесарей- 
монтажников «Востокметал- 
лургмонтажа» А. С. Ардаше
ва, выполнившей сво-и зада
ния на 175 процентов.

П. БОЛОТОВ

С ФОТОАППАРАТОМ 
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

что Озирис «воскрес», и насту
пало всеобщее ликование.

Большое влияние на возник
новение христианской «пасхи» 
оказала еврейская «пасха» 
(«пейсах»): ведь первые общины 
христиан появились среди ев
реев, и потому они справляли 
главным образом еврейские пра
здники, в том числе и «пасху».

Христианская «пасха» возник
ла в результате слияния древне
еврейской «пасхи» с «пасхами» 
языческих религий. В Киевской 
Руси праздновать «пасху» нача
ли в X веке. С появлением хри
стианства на Руси «пасха» сли
лась с местными славянскими 
праздниками. Славяне в тот пе
риод поклонялись духам, прино
ся им в жертву продукты своего 
хозяйства: хлеб, масло, творог, 
сыр и яйца, окрашенные кровью. 
В честь весенних праздников у 
них были установлены такие об
ряды, как освящение куличей, 
паехи из творога, крашение яиц, 
водоосвящение и т. д. Обряды эти 
вошли в празднование христиан
ской «пасхи» и сохранились до 
нашего времени. Такова действи
тельная сущность этого праздни
ка. Как видим, ни е каким «вос
кресением» Иисуса Христа она не 
связана.

В чем же состоит вред этого 
религиозного праздника?

Во время «пасхи» церковные

I проповедники внушают верующим 
| фантастическую легенду о муче- 
I нической смерти и воскресении 
Христа. Легенда эта чрезвычай- 

! но выгодная эксплуататорским 
I классам. В самом деле, верую- 
' щим говорят, что сам бог якобы 
I подвергался страшным мучениям,
| страдал и -был ра-опят на. кресте.
Однако, вытерпев все, он побе- 

I дил и обещал всем, кто пойдет 
| по тому же пути, «царство не- 
| бесное». Следовательно, и трудя- 
- щиеся люди, которым так тяже- 
J ло живется в эксплуататорском 
| мире, должны во всем подражать 
Иисусу Христу. «Христос терпел 

| и нам велел», .—  внушает рели- 
: гия верующим. Попы учат их 
| смирению,. покорности, всепроще- 
! нию, отказу от борьбы, говорят о 
| необходимости классового мира 
j между эксплуататорами и экс- 
j сплуатируемыми. «Обымем друг 
! друга и ненавидящих вас про- 
| стам», — раздается с амвонов 
! всех церквей во время праздно- j 
вания «пасхи».

Вред этих проповедей очеви
ден. Они отвлекают людей труда 
от борьбы за лучшую жизнь, 
обещая им «рай» в загробном ми
ре, гасят их протест против со
циальной несправедливости.

В нашей стране нет эксплуа
таторов и эксплуатируемых, пред
ставители церкви занимают ло
яльную позицию по отношению к

государственному строю. Однако, 
разумеется, сущность религии or 
этого не меняется, а вред рели
гиозных праздников не гменьша- 
ется.

Религия рассматривает земное' 
существование человека как под
готовку к «настоящей жизни» в 
загробном мире. Но этого вымыш
ленного мира в действительности 
не существует. Советский народ 
занят созданием подлинно счаст
ливой жизни на земле, он строит 
коммунизм, на знамени которого 
написано: «от каждого —  по
способностям, каждому —  по по
требностям». Религиозные празд
ники, и в частности «пасха», от
влекают верующих людей нашей 
страны от их производственных 
дел. Длительный пост, предшест
вующий «пасхе», а затем неуме
ренное употребление пищи и 
спиртных напитков во время 
праздника нередко приводят к 
заболеваниям, несчастным случа
ям и авариям на производстве, к 
прогулам. Все это наносит боль
шой ущерб народному хозяйству.

У советских людей есть свои 
светлые трудовые праздники, ко
торые они отмечают широко и ра
достно. Религиозные праздники, 
представляющие собой остатки 
древних суеверий, им не нужны.

Л. ДРУЯНОВ, 
кандидат философских наук

На строительстве газопровода 
Ш ебелинка — Брянск применя
ется мощная техника — земле
ройные машины, очистные ма
шины, бульдозеры. Доставка 36- 
метровых труб на участке 
Брянск — Кромы осуществляет- участках
ся плетевозами. Кто помнит сущ ествовавш ий

На снимке: транспортировка раньше поселок «Старые зем-
труб плетевозом. лянки», тот представляет, как

Фото И . Рабиновича  он дыл распланирован. Но
Фотохроника ТАСС. ведь это были времянки! А

сейчас на старом Ельничном  
Как  хочется п о г о в о р и м  о  то м  поселке хотят 

видеть свой го к а к и м  п о п ткры  ' начать точно та.
род красивым. б ы т ь  н а ш  ггш пл кое же беспла.
благоустр о е н. БЫТЬ НАШ гор°Д  новое строн.

ПОГОВОРИМ о том , 
КАКИМ ДОЛЖЕН 

БЫТЬ НАШ ГОРОД
ным, тем более, ког
да ты  решил навсегда 
поселиться в нем.

Очень много краси
вых кварталов и до
мов можно видеть в 
нашем городе.

Прекратить
строительство

„задворок*

тельство «задво
рок», но только капи
тально отстроенных.

Считаем, что горис
полком пересмотрит 
свое решение н за

претит неплановое строитель. 
В  строгом порядке и краси. ство в стар0М Ельннчном  но

вом архитектурном исполне- селке между улицами Толбу
хина и Гоголя. Думаем, что 
читатели поддержат нас в этом

нии, на глазах жителей, строит. I 
ся новый Ельничный поселок.
Х очется сказать, что приходит, 
ся завидовать жителям нового вопросе 
поселка.

Но с горечью в душе прихо
дится наблюдать за тем, как  бю
ро технической инвентаризации
вновь производит разбивку ___________________________________
усадеб под строительство ин. „п п п  чн ам р н гм  пгы ьш а
дивидуальных домов на ранее «ПиД JM AM LntM  ЛЬпИНА»
отведенных этой организацией 28 апреля 1959 г. 3 стр,

Жители Ельничного посел
ка: ВОЛКОВ, ПОПОВ, ХОМЯ
КОВА и другие Всего 22 
подписи.



Обсуждаем статью  Н. Садчикова

Не медлить с началом работСтатья Н. Сад
чикова о созда
нии детского парка в городе най
дет живейший отклик у наших 
людей. Для всех ясно, что боль- 
шое количество детского населе
ния в районе Соцгорода настоя
тельно требует создания им не
обходимых условий для культур
ного отдыха и воспитания, осо 
бенно в летний период. За осу
ществление этого мероприятия 
надо приниматься безотлагатель
но.

Уверенность в оказании помо
щи со стороны руководства Но
вотрубного завода и Первоураль
ского стройуправления не подле 
жит сомнению. Работники управ
ления капитального строительст
ва завода уже разработали план 
парка и передали его для работ, 
которые можно начинать, как 
только будет решен вопрос об

Во-первых, имеются уже чер
тежи, а, следовательно, возмож
ность приступить к работе немед
ленно.

Во-вторых, вопрос ограждения 
осуществить легче и с меньши
ми затратами, использовав часть 
существующей ограды.

В-третьих, создавая парк для 
детей, мы гарантируем их изоля
цию от разлагающего воздейст
вия части отсталых и грубых эле
ментов, Отдельные из них еще 
будут встречаться, несмотря на 
общественный контроль.

В-четвертых, Корабельная ро
ща расположена на более близ
ком расстоянии от жилья боль
шинства детей.

В-пятых, пролегающие по со
седству с парком магистрали хо- 
лодной и горячей воды от тепло
электроцентрали через котель-

даютотводе участка.
Совет пенсионеров - строите- . ную у колхозного рынка

лей на своем общем собрании ---
обсудил статью Н. Садчикова и 
решил поддержать своим участи
ем в работе по строительству пар. 
ка. Совет выделил группу това
рищей для немедленного претво
рения в жизнь этого мероприя
тия. Надо полагать, что и комсо
мольские организации не оста
нутся в стороне.

В газете «Под знаменем Ле
нина» от 19 апреля тов. Дикер в 
своей заметке «Мое мнение» 
предлагает не строить водного 
бассейна. Однако, надо признать, 
что предложение Н. Садчикова о 
постройке в Корабельной роще 
детского парка имеет ряд преи
муществ.

возможность их использования.
И последнее. При наличии су

ществующего транспорта в горо
де, указанный район находится в 
выгодном положении.

Всех этих положительных мо
ментов в предлагаемом Дикером 
месте пока еще нет. Вопрос же 
постройки бассейна решится в 
процессе осуществления всего 
комплекса сооружения парка.

Мы не можем ссыпаться сей
час на наши условия или мате
риальные недостатки. Населе
ние города может и должно со
здавать для детей такие условия, 
когда действие улицы с ее под
час отрицательными сторонами 
исключается

Парк —- хорошее место для 
большой работы с детьми. Лишь 
скорее нужно его строить.

С. ПАРФЕНОВ

Детский парк 
в нашем городе 
при такой массе детей очень 
нужен. Н а совете старых 
комсомольцев при горкоме 
комсомола обсуждали этот 
вопрос. Совет решил одоб
рить предложение тов. Сад
чикова и оказать содействие 
в работе по оборудованию 
парка пионерам и ш кольни
кам.

На совещании старших 
пионервожатых ш кол города 
очень бурно обсуждалось 
предложение Н . Садчикова. 
Вож атые от лица пионеров

Парк очевь нужен

Чемпионат страны
со ф утВ ояу

. 26  апреля состоялись оче
редные игры на первенство 
страны но ф утболу команд 
класса «А».

Н а открытии футбольного 
сезона в Москве обы чно встре
чаются лучш ие команды стра
ны — чемпион и  обладатель 
кубка. Н а сей  р а з  такая тра
диция несколько наруш илась, 
ибо чемпионом 1968  .пода и  об
ладателем кубка является мо
сковская 'команда «Спартак». 
Ей пришлось встретиться с 
сильным противником — экс
чемпионом страны  командой 
«Динамо». В первой половине 
игры на 28 м инуте полузащ ит
ник динамовцев А лександр 
Соколов забивает первый и 
единственный во встрече гол. 
Обе команды, особенно спарта
ковцы, во  второй половине 
прилагали много усилий, но 
ни тем и  ни другим  ;не уда
лось изменить счет. Динамовцы 
одержали -победу.

Любопытно заметить такую

деталь. Встреча «Динамо» 
— «С партак» 26  апреля была 
44-й. И з них  18 р а з  одерж ива
ли верх  .динамовцы, 12 раз 
спартаковцы  и в  14 [встречах 
счет бы л ничейный.

Еще в  пяти городах прошли 
встречи. Больш ого успеха доби
лись зенитов цы (Ленинград), 
нанесшие пораж ение украин
ским ш ахтерам  со счетом 4 : 2 ,  
и торпедовцы (Москва) — над 
киевскими динамовцами (3:0). В 
трех м атчах 'зафиксирован ни
чейный результат: «К ры лья
Советов» (Куйбышев) — 
ЦОК МО (Москва), «Динамо» 
(Тбилиси) — СКВО (Ростов) и 
«М олдова» (Кишинев) — «Ло
комотив» (Москва).

После двух  игр- без пораж е
ния идут две команды: ди
намовцы (Москва) и зенитовцы 
(Ленинград), набравш ие по че
ты ре очка.

ш кол сказали, что парк н у 
жен, и ребята смогут быть 
полными хозяевами в нем. 
Сейчас в школах ребята вы 
бирают из своей среды са
мых лучш их в совет пионе
ров, который будет руково
дить работой в парке и в ы 
пускать свою пионерскую 
газету. Ребятам  этот парк 
очень нужен, и место для 
него выбрано удачное.

Р. ПИРОЖКОВА, 
инструктор ГК ВЛКСМ 

по школам.

З А Я В Л Е Н И Е  Д Е Л Е Г А Ц И И  В Ь Е Т Н А М А  И  В Н Р
ХАНОЙ. Здесь  состоялось рым правительство Венгерской

подписание совместного заяв
ления партийно - правительст
венных делегаций Д емократи
ческой Республики Вьетнам и 
Венгерской Народной Респуб
лики.

— В  ходе переговоров, —  от 
мечается в  заявлении, — обе 
делегации обменялись мнения
ми д а  важ ны м  современяьдм 
международным вопросам, а 
такж е да вопросам, касающим
ся двух стран, укрепления дру
жественных отношений между 
ними.

Переговоры проходили в  об
становке братской друж бы , вы
явилось полное единодушие по 
всем обсуждавш имся пробле
мам. Стороны подписали согла
шение, в соответствии с кото-

Народной Республики предо
ставит Демократической Р ес 
публике Вьетнам долгосрочный 
кредит в  10 миллионов 'рублей. 
Он будет использован на осна
щ ение предприятия по произ
водству электрического обору
дования.

— Встреча делегаций, — под
черкивается в  заключительной 
части заявл ен и я ,— явилась важ 
ным вкладом  в  укрепление д р у 
жественны х отношений между 
двумя партиями, правительст
вами и народами обеих стран. 
Стороны вы явили  решимость и 
дальш е последовательно разви 
вать эти  отнош ения во имя ин
тересов двух стран, интересов 
социалистического лагеря и 
мира во всем  мире, (ТАСС).

ТЕЛЕГРАММЫ ИЗ-ЗА ГРАНИЦЫ 
« П Р Е К Р А Т И Т Ь  

В С Е  И С П Ы Т А Н И Я »
Б Е Р Л И Н . Вершинская демо

кратическая печать опублико
вал а  излож ение послания 
П редседателя Совета М инист
ров СССР Н. С. Х рущ ева 
Президенту СШ А Эйзенхауэру 
по вопросу о прекращ ении ис
пытаний ядерного оруж ия.

Печать публикует излож е
ние послания Н. С. Х рущ ева 
под заголовками: «П рекратить 
все испытания», «Положить 
конец всем испытаниям ядерно . 
го оруж ия». (ТАСС).

Общественный противопожарный
смотрПо решению исполкома гор

совета с 20 апреля по 20 мая в 
городе проводится обществен
ный противопожарный смотр. 
Целью его является обеспече
ние пожарной безопасности на 
предприятиях, учреждениях, в 
колхозах и подсобных хозяйст
вах.

В ходе его проведения долж
ны быть приведены в исправ
ное состояние источники водо
снабжения, первичные средства 
пожаротушения и инвентарь, 
очищены территории предприя
тий, учреждений от хлама и 
мусора. Пожарная техника дол
жна быть приведена в исправ
ное и боевое состояние. Необ
ходимо произвести ремонт пе
чей и дымоходов, побелку и 
очистку их от сажи. Руководи
телям торговых организаций 
нужно обратить внимание на 
чрезмерную захламленность ма
газинов, баз, складов тарой.

В период проведения смотра 
должна быть проведена работа 
по укреплению пожарной охра
ны и добровольных пожарных 
дружин, общественных уполно
моченных и юных пожарных.

Общественный противопожар
ный смотр может быть прове
ден на должном уровне только 
при участии широких масс тру
дящихся, при активной поддер
жке партийных, профсоюзных,

Трудно переоценить значение 
развития тепличного хозяйства в 
нашем городе. Как приятно зи
мой или ранней весной увидеть j ный завод намечал с-троительст-
у себя на столе зеленый лук, | во тепличного комбината на 5000
свежие огурцы, редис. Но, увы, | квадратных метров. Это дало бы

Развивать тепличное хозяйство

мало, крайне мало трудящиеся 
Первоуральска имеют возможно
стей приобрести ранние овощи. 
Ни в какой другой отрасли наш 
город так не отстает, как в раз
витии тепличного хозяйства. Из 
общей площади в 2500 квадрат
ных метров тепличного хозяйства 
ОРСа Первоуральских предприя- 
гий совнархоза 800 подлежат 
сносу. Оставшиеся .ни в малейшей 
степени не обеспечивают наших 
потребностей. Более 1000 метров 
теплиц технически отсталые, при
митивные. На них приходится за
трачивать много физического тру
да. Не удивительно, что и про
дукция неимоверно дорога.

Во многих городах нашей об
ласти тепличные хозяйства обо
греваются горячей водой от про
мышленных предприятий, а ино
гда применяется электро'обогрев. 
Применение же биотоплива на
много увеличивает затраты и да
ет гораздо меньший эффект.

Учитывая значение развития

возможность за сезон получать 
50— 60 тонн огурцов, помидоров 
и других овощей. Были построе
ны, при огромном перерасходе 
средств, контора и 800 метров 
теплиц. А в дальнейшем строи
тельство совсем прекратилось и 
даже полностью законченный ме
таллический каркас для третьей 
секции законсервирован и посте
пенно будет изнашиваться.

Построенные теплицы также 
не отвечают всем требованиям. 
Вместо удобных стеллажей ско
лочены большущие ящики. В ре
зультате чего трудно, а иногда и 
невозможно производить обработ
ку посевов. Не хватает растениям 
и света, потому что ящики по
ставлены слишком высоко. К 
форточкам, предназначенным для 
регулирования температуры и об
мена воздуха, не сделано блоч
ного устройства. Вследствие это
го форточки, как правило, не 
открываются.

Всем известно, какое большое
тепличного хозяйства, Новотруб- I значение придавала наша партия

развитию пригородного хозяйства. 
В тяжелый 1920 год В, И. Ле
нин потребовал закупки семян 
для пригородных хозяйств за 
границей. Г. К. Орджоникидзе, 
бывая на крупнейших заводах, 
всегда интересовался, как пред
приятие обеспечивает свои Лило
вые ранними овощами. А некото
рые руководители предприятий 
нашего города считают, что их 
ме касаются данные вопросы,

Не изменилось дело с развити
ем тепличного хозяйства и после 
постановления ЦК КПСС и Сове
та Министров СССР «0 дальней
шем развитии и улучшении об
щественного питания», где ясно 
сказано, что руководство про
мышленных предприятий обя
зано оказывать обществен
ному питанию действенную по
мощь. Например, для круглого
дичного обеспечения трудящихся 
Первоуральска зеленым луком 
требуется 100 тонн семенного 
материала. Но только потому, 
что в нашем городе нет лукохра- 
нилища, сельхозотдел Свердлов
ского совнархоза отказал наше
му ОРСу в семенном материале.

Множество претензий можно 
предъявить работникам подсоб
ных хозяйств ОРСа. В январе в 
теплицах Труди оселка была по
сажена помидорная рассада. 10- 
15 марта наступил срок пере
садки ее в теплицы Магнитки, 
но оказалось, что там нет отопле
ния. В результате., рассада про
падает.

Подобных непростительных 
упущений можно найти много, 
их необходимо изживать. Но 
главное на сегодняшний день 
это то, чтобы руководители пред
приятий изменили свое отноше
ние к такому важному делу.

При всех трудностях нельзя 
допустить, чтобы наше теплич
ное хозяйство окончательно раз
валилось. Наряду со строитель
ством новых теплиц необходимо 
произвести капитальный ремонт 
имеющихся теплиц в Талице и 
на Магнитке.

Хочется думать, что все необ
ходимые меры, обеспечивающие 
дальнейший рост тепличного хо
зяйства нашего города, будут 
найдены,

В. ГРИНБЕРГ.

комсомольских организации и 
общественности. Возглавить
проведение этого мероприятия 
на предприятиях и учреждениях 
должны пожарно - технические 
комиссии, а там, где их нет, 
создать специальные комиссии 
по смотру.

Одним из важнейших м еро
приятий в период проведения 
смотра должно явиться улучше
ние наглядной противопожар
ной агитации.

И ШАВКУНОВ.

В  И С П О Л К О М Е  
Г О Р С О В Е Т А

И сполком  'горсовета устано
вил работу ;в 'Предпраздничные 
и праздничны е дни:

1. Б ань, прачечных 28 — 30 
апреля с 7 часов до 24  часов, 
а 1 и 2 м ая не рабочие;

П арикмахерских — с  28  ап
реля с 7 часов до 24 часов, а 
1 и  2 м ая  работают деж урны е 
парикмахеры.

2. 2 8 — 30 апреля торговля 
в односменных, полуторасмен
ных и смеш анных магазинах 
удлиняется на 2  часа, 1 м ая 
торговля проводится, как в во
скресны е, а  2 и 3 м ая, как в 
обычные дни. Промтоварные 
магазины работают, к ак  и в 
■обычные дни, а 1 и 2 мая не 
работают.

3. Не позднее ,29 апреля, 18 
часов, привести в  праздничный 
вид ф асады  промыш ленных 
зданий, домов, улиц, площ а
дей, украсив их лозунгами, 
плакатами и красными ф л ага
ми.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ

h ,lib  Ш Ш Ш И ЛЬПТТИМ
СЕГОДНЯ 

«ТАЙНАЯ р а з в ед к а »
Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

29 апреля ОРС организует 
предмайскую выставку — ПРО
ДАЖУ КОНДИТЕРСКИХ, КУЛИ
НАРНЫХ ИЗДЕЛИИ, ПОЛУФАБ
РИКАТОВ в столовых №№ 17, 11, 
21, 25.

СТОЛОВАЯ № 9 с 27 апреля 
принимает заказы на изготовле
ние всевозможных кондитерских 
изделий: тортов, пирожных, кек
сов, пирогов, а также мясных 
полуфабрикатов.

ПОЛЬЗУЙТЕСЬ УСЛУГАМИ СТО 
ЛОВЫХ ОРСа!

Б А Ж И Н  Иван Андреевич, 
проживающий в г. Первоураль
ске. поселок Новоуткинск, ул. 
Ворошилова, дом 2, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с БА Ж И Н О Й  Софьей 
Петровной, проживающей в г 
Первоуральске, станция Кузи
но, ул. Вайнера, б. Дело будет 
рассматриваться в народном су
де станции Кузино.
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